



Pijar Pelajar

Ajarkan Life Skills untuk Tingkatkan Kemandirian Siswa

SEBULAN sekali di hari Jumat pekan keempat, Sekolah Dasar Negeri (SDN) Sayidan, Yogyakarta menerapkan program "Life Skills" untuk meningkatkan kemandirian siswa. Terutama mengajarkan keterampilan dasar perawatan dan kebersihan, baik dalam maupun luar diri.

Program *life skills* ini merupakan bagian dari upaya sekolah mempersiapkan siswa agar dapat hidup mandiri di tengah masyarakat. Dengan bekal keterampilan dasar yang diajarkan, diharapkan para siswa dapat menjalani kehidupan sehari-hari secara lebih baik dan mandiri di masa depan.

"Kami mengajarkan anak-anak tentang kebersihan diri mereka masing-masing, mulai dari memotong kuku, cara berpakaian rapi, menyeterika, mencuci, dan cara melakukan kebersihan diri lainnya," ungkap bagian Kesiswaan SDN Sayidan Erna Puspitasari saat ditemui di sekolah baru-baru ini.

Erna menjelaskan, program ini dilatarbelakangi karena melihat sebagian besar siswa yang berasal dari keluarga dengan keterbatasan perhatian dari orang tua, khususnya terhadap kebersihan diri anak. "Hampir 50 % siswa kami adalah anak-anak istimewa. Jadi, saat mereka datang ke sekolah, ada yang

belum sisiran misalnya, itu yang hal yang biasa. Kami melihat kurangnya perhatian orang tua terhadap anak," jelas Erna.

Harapannya, lanjut dia, anak-anak ini memiliki *skill* bekal hidup, setidaknya mereka bisa merawat dan memenuhi kebutuhan dasar secara mandiri.

Sementara itu, Kepala SDN Pandeyan Benny Susetya menambahkan, program itu sebagai upaya agar siswa bisa memenuhi kebutuhan dasarnya di masyarakat tanpa tergantung pada orang lain. "Melalui program ini, kami mengedukasi bagaimana cara hidup sehat, menjaga kebersihan diri, tentang cara po-



BERSIH-BERSIH: Seluruh siswa-siswi SDN Sayidan, Yogyakarta belajar mencuci sepatu secara mandiri, belum lama ini.

tong kuku, mencuci pakaian, dan lainnya. Karena banyak orang tua yang sibuk mencari nafkah, sehingga tidak sempat memperhatikan anak-anaknya," pungkasnya. (cr5/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005